

Freunde der Schweizer Fussball-Nationalmannschaften
Amis des Équipes Nationales Suisses de Football
Amici delle Squadre Nazionali Svizzere di Calcio
p. A. F. Zulliger, Spielgasse 7 D, 3115 Gerzensee |
Telefon 079 262 16 61 | www.fussballfreunde.ch |
info@fussballfreunde.ch



Generalversammlung 2021 vom Freitag, 28. Januar 2022 (schriftliche Abstimmung); Traktandum 3.3 Genehmigung der Jahresberichte 2019 + 2020

Jahresbericht des Präsidenten 2019:

Für mich war das herausragende Ereignis in diesem Jahr die Endrunde der UEFA Nations League im Juni in Portugal. Obwohl unsere Nationalmannschaft diese Endrunde nicht sehr erfolgreich abgeschlossen hat, haben wir interessante Spiele gesehen und unsere Fan-Reise nach Porto war ein Riesenerfolg. Niemand hat damals geahnt, dass dies für lange Zeit die letzte Fanreise gewesen sein sollte. Die Spiele der Schweiz in der EM-Qualifikation waren, vielleicht mit Ausnahme des 1:0 gegen Dänemark, wenig berauschend. Aber was soll's letztendlich wurde die Qualifikation ja geschafft. Im Dezember konnten wir, mit schönem Publikumsaufmarsch aus der ganzen Schweiz, unsere ordentliche Hauptversammlung erfolgreich durchführen. Ich hatte die Ehre, dass mich die Versammlung für eine weitere Amtsdauer als Präsident bestätigt hat. Ich bedanke mich ganz herzlich für das erneute Vertrauen.

Jahresbericht des Präsidenten 2020:

Wir alle haben im Jahr 2020 ein neues Wort gelernt «Lockdown». Ich bin wohl nicht der einzige, der gerne darauf verzichtet hätte diesen Ausdruck in seinen Wortschatz aufzunehmen. Was soll ein Präsident der AMICI in seinem Jahresbericht schreiben, wenn der Fussball schlicht nicht stattgefunden hat, wenigstens nicht in der Form, wie wir uns das als Freunde dieses Sports wünschen. Die EM wurde abgesagt – unsere gebuchte Fanreise nach Rom wurde abgesagt – die Heimspiele wurden abgesagt oder ohne Zuschauer durchgeführt ein trauriges Jahr für den Fussball.

Es war auch ein sehr trauriges Jahr für mich persönlich und für den ganzen Vorstand der AMICI, denn im November ist unser Freund und Vorstandsmitglied Beat Arnold völlig unerwartet verstorben. Beat war ein Visionär und hat sich mit ganzem Herzen für die Sache der AMICI engagiert. Seine Ausstrahlung, seine Fröhlichkeit und seine Grosszügigkeit hat uns alle immer wieder in den Bann gezogen. In der viel zu kurzen Zeit als Mitglied unseres Vorstandes hat er einiges bewegt und grosse Arbeit geleistet. Ihm gebührt unser Dank.

Freunde der Schweizer Fussball-Nationalmannschaften
Amis des Équipes Nationales Suisses de Football
Amici delle Squadre Nazionali Svizzere di Calcio
p. A. F. Zulliger, Spielgasse 7 D, 3115 Gerzensee |
Telefon 079 262 16 61 | www.fussballfreunde.ch |
info@fussballfreunde.ch



Beat hat bei uns einen grossen Fussabdruck gesetzt und hat eine immense Lücke hinterlassen. Dass er nicht mehr unter uns weilt, ist immer noch schwer zu fassen. Sein Andenken wird uns lange begleiten und wir werden sicher auf künftigen Reisen immer wieder an ihn denken und die eine oder andere Anekdote erzählen.

Muri, 29. November 2021

Freunde der Schweizer Fussball-Nationalmannschaften
Amis des Équipes Nationales Suisses de Football
Amici delle Squadre Nazionali Svizzere di Calcio

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Rico Luginbühl'.

Rico Luginbühl, Präsident